
Sì al sostegno per la coltura
della  cannabis  sativa.  Il
Consiglio  regionale  approva
il  provvedimento  per  la
canapa  e  le  sue  filiere
produttive
Sostenere la coltura della canapa a basso contenuto di Thc e
le relative filiere produttive. È quanto si prefigge la legge,
proposta da Ivano Martinetti (M5s) e approvata oggi a dal
Consiglio regionale.

Il provvedimento intende rilanciare la tradizione piemontese
della  produzione  canapicola,  in  particolare  della  varietà
“cannabis sativa L”, la cui coltivazione – ai sensi della
Legge 242/16 – è consentita senza necessità di autorizzazioni
poiché il suo contenuto di Thc è inferiore o uguale allo 0,2%.

Nel  settore  della  canapa,  ha  sottolineato  Martinetti,  il
Piemonte gioca un ruolo centrale, considerando che la maggior
parte della produzione italiana proviene – secondo Assocanapa
– proprio dalla nostra regione e la richiesta di semi dai
Paesi Ue ed extra Ue come Usa e Canada è altissima.

Relatori  per  l’Aula,  oltre  a  Martinetti,  Matteo
Gagliasso (Lega) per la maggioranza, che ha parlato di aiuto
all’agricoltura e all’ambiente, e Diego Sarno (Pd) per la
minoranza,  che  si  è  soffermato  sulla  conoscenza  delle
potenzialità  della  cannabis  sativa  sotto  il  profilo
ambientale, sanitario e sulle occasioni economiche dell’intera
filiera. L’assessore alle Attività produttive Andrea Tronzano,
ha  parlato  di  “un  ottimo  risultato  che  permette  di  dare
rilievo a una coltivazione antica delle nostre zone. Tutto
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questo per creare le condizioni che definiranno un vero e
proprio distretto dedicato, facendolo diventare una produzione
industriale a tutti gli effetti”.

Nel dibattito sono intervenuti Marco Grimaldi (Luv), che ha
approfondito  l’argomento  della  canapa  terapeutica,
mentre Davide Nicco (FdI) ha illustrato il suo ordine del
giorno sulla coltivazione della canapa industriale: quella di
Carmagnola produce sementi di qualità che vengono esportati in
tutto il mondo. A favore della legge si è anche espresso il
capogruppo  della  Lega  Alberto  Preioni,  che  ha  parlato  di
ulteriore opportunità di rilancio dell’economia piemontese.

È  poi  stato  approvato,  sempre  all’unanimità,  l’ordine  del
giorno di Nicco per tutelare e proteggere le varietà di canapa
industriale  piemontesi,  Carmagnola  e  CS  (Carmagnola
Selezionata), altrettanto famose nel mondo al pari di altre
eccellenze del territorio.

Sono riprese in presenza le
“Passeggiate  Gourmet” di
Confartigianato Imprese Cuneo
Sono  riprese  in  presenza  le  “Passeggiate  Gourmet” di
Confartigianato Imprese CuneoProssimi appuntamenti  domenica
23 maggio il “Percorso delle Cappelle di Cigliè” e sabato 29
maggio 2021 la “Camminata al Lago Biecai” in Valle Ellero

Dopo lo stop a causa delle restrizioni dettate dall’emergenza
sanitaria, sono riprese con regolarità nelle vallate cuneesi
le  “Passeggiate  Gourmet”,  l’iniziativa  lanciata  da
Confartigianato  Imprese  Cuneo  con  la  collaborazione  di
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Cuneotrekking, il principale portale dedicato alle escursioni
nelle Alpi cuneesi, nell’ambito del suo progetto triennale dei
Creatori di Eccellenza.

Prossimo appuntamento sarà domenica 23 maggio il “Percorso
delle Cappelle di Cigliè”: un panoramicissimo itinerario da
fare nelle terse giornate invernali, così che lo sguardo possa
abbracciare lo straordinario arco alpino innevato che dalle
Alpi Liguri si estende fino al Weissmies, quattromila Svizzero
che  dista  quasi  duecento  chilometri  in  linea  d’aria.  Un
percorso perfetto per le famiglie che percorre stradine poco
trafficate e tocca sei chiesette sulle colline della Langa
monregalese.

Poi sabato 29 giugno la “Camminata al Lago Biecai” in Valle
Ellero. Il lago Biecai è un lago effimero, le cui acque con
l’arrivo dell’estate defluiscono completamente negli anfratti
sotterranei della dolina carsica in cui è situato. Il momento
migliore  per  visitarlo  è  inizio  giugno,  quando,  dopo  la
scomparsa nelle nevi, è nel massimo splendore. Un bellissimo
percorso tra ampi valloni e pascoli ai piedi della cima delle
Saline, che da questa prospettiva ricorda l’iconico El Capitan
nel Parco nazionale di Yosemite.

Proprio  quest’ultima  passeggiata  sarà  presentata  sabato  22
maggio, alle ore 16.00, in diretta web sul sito e sui social
di Confartigianato Cuneo

Come consuetudine, ad ogni partecipante delle passeggiate sarà
consegnato un simpatico zainetto tecnico brandizzato “Creatori
di Eccellenza”, contenente due prodotti di alta qualità del
territorio: un panino gourmet, preparato appositamente dagli
chef  aderenti  al  circuito  dei  “Creatori  di  Eccellenza”,
promotore della qualità artigianale di pane, salumi, formaggi,
prodotti  sottovetro,  a  cui  si  accompagna  una  delle  tante
varietà di birra artigianale prodotta localmente.

Per iscriversi è necessario accedere al sito

http://cuneo.confartigianato.it
http://facebook.com/ConfartigianatoCuneo
http://www.creatoridieccellenza.it


«“Passeggiate Gourmet” – spiega Luca Crosetto, presidente di
Confartigianato Imprese Cuneo – è un’iniziativa promozionale
strategica a sostegno del valore artigiano e del suo ruolo
fondamentale nella promozione del territorio. L’abilità dei
nostri artigiani, declinata nei vari ambiti economici, risulta
un trait d’union essenziale per la creazione di allettanti
pacchetti  turistici.  Dopo  il  cibo  di  qualità  e  i  dolci
d’autore,  con  gli  itinerari  di  prossimità  abbiniamo  alla
indiscutibile capacità artigianale le bellezze naturalistiche
e storiche della nostra terra, un mix piacevolmente salutare
in grado di accontentare turisti e famiglie».

Il  centro  congressi
dell’Unione  industriale
Torino  si  trasforma  in  Hub
per vaccini
A supporto della campagna vaccinale della Regione Piemonte,
l’Unione Industriale di Torino mette a disposizione il suo
Centro  Congressi  in  via  Vela  17  per  la  vaccinazione  dei
dipendenti delle Aziende Associate.

Le sale solitamente dedicate agli eventi verranno allestite,
secondo le indicazioni dell’ASL TO1 Città di Torino e con il
supporto operativo del Gruppo Sanità dell’Unione Industriale,
nel rigoroso rispetto dei protocolli sanitari e di sicurezza
stabiliti dalla Regione Piemonte.
La struttura sarà operativa non appena saranno disponibili i
vaccini e resterà aperta, a regime, dalle 8 alle 20 per 7
giorni la settimana.
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Per  le  inoculazioni  saranno  montati  8  box  e  verranno
predisposte  le  opportune  aree  pre  e  post  vaccinali.  Sono
previste fino a 800 somministrazioni al giorno.
L’adesione  all’iniziativa  da  parte  dei  dipendenti  delle
Aziende Associate è, ovviamente, volontaria. A oggi sono oltre
700  le  imprese  che  si  sono  pre  iscritte,  per  un  totale
potenziale di circa 30mila persone da vaccinare.

“Vogliamo dare un segnale molto forte di vicinanza alle nostre
imprese, ai loro dipendenti e a tutto il territorio. L’Unione
Industriale di Torino – ha dichiarato il Presidente Giorgio
Marsiaj – in un periodo così difficile sente il dovere sociale
di fare ogni sforzo economico ed organizzativo per aiutare la
comunità a ripartire prima possibile. Completare la campagna
vaccinale è il primo passo, assolutamente necessario, per la
ripresa  economica.  L’hub  per  i  vaccini  nel  nostro  Centro
Congressi  sta  nascendo  in  linea  con  i  principi  del  piano
nazionale:  tempestività,  efficacia  e  capillarità.  Voglio
ringraziare  in  modo  particolare  le  Autorità  Sanitarie
regionali e cittadine, il nostro Gruppo Sanità e il nostro
Servizio Sicurezza. Stanno fornendo un esempio virtuoso di
come pubblico e privato possano collaborare per il bene di
tutti. La fiducia che ci hanno dimostrato più di 700 aziende
ci onora e dimostra una volta di più che solo uniti si può
tornare a crescere”.

 

CNA  Cinema:  “Piemonte  Film
Valley? Non dobbiamo perdere
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questa opportunità”
Il  Piemonte  sta  diventando  una  “Film  Valley”  e  Hollywood
sembra sbarcata sulle rive del Po, ha raccontato Paolo Manera,
direttore della Film Commission Torino Piemonte al Corriere
Torino.
“E non dobbiamo perdere quest’opportunità”, gli fa eco Mattia
Puleo,  presidente  regionale  di  CNA  Cinema  e  Audiovisivo
Piemonte.
“Sosteniamo fortemente il lavoro della Film Commission Torino
Piemonte  –  afferma  Puleo  -,  ma  oltre  ad  attrarre  tante
produzioni,  come  ha  perfettamente  raccontato  il  direttore
Paolo Manera, è finalmente arrivato il momento di un cambio di
passo  nel  sostenere  il  tessuto  industriale  locale  e  nel
concepire una strategia comune”. Il lavoro fatto in questi
anni da parte della Film Commission e delle istituzioni è
stato davvero virtuoso e ha reso Torino una città davvero
‘cinema friendly’. Le imprese locali sono cresciute e vogliono
essere le future protagoniste di questo settore.
“Ci sono già esempi virtuosi di produzioni che hanno impegnato
non solo il Piemonte come luogo per le riprese, ma anche
società locali per la post-produzione ad esempio, e ci sono
produttori locali che sono stati in grado di vincere festival
e premi importanti con il loro progetti in tutto il mondo.
Credo siano questi gli esempi da seguire perché si arrivi ad
un gran lavoro di coordinamento, coeso, con l’obiettivo di un
ulteriore rilancio di tutto il comparto”, ha concluso Puleo.

CCIAA  Torino:  Travel  Box,
prenota un albergo e ricevi
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in  dono  un’esperienza
esclusiva!
Arriva un nuovo modo per visitare Torino e la sua area,
prenotando una struttura ricettiva nel fine settimana sul sito
a partire dal 21 maggio, con in omaggio due visite guide
esclusive a scelta.

Il progetto è realizzato dalla Camera di commercio di Torino,
in  collaborazione  con  le  associazioni  Ascom  Confcommercio
Torino e Confesercenti Torino e la partecipazione di Assohotel
Confesercenti  Piemonte,  Federalberghi  Torino,  GTA  –  Unione
Industriale  Torino.  Inoltre,  è  sviluppato  in  sinergia
promozionale con Visit Piemonte e Turismo Torino e provincia.

“In questo momento così importante di ripartenza la Camera di
commercio di Torino vuole dare un segnale di aiuto e sostegno
all’azione di attrazione turistica verso il territorio, con
un’esclusiva  possibilità  di  prenotare  un  viaggio  in  città
attraverso il nostro sito Visit Torino – spiega Dario Gallina,
Presidente  dell’ente  camerale.  –  È  un  nuovo  servizio  che
realizziamo per stimolare i turisti prima a desiderare e poi a
partire per un viaggio alla scoperta di Torino e dei suoi
bellissimi dintorni, in modo rispettoso della normativa per la
sicurezza. Vogliamo puntare su un’immagine green e sostenibile
di  una  città  visitabile  a  piedi,  con  ricche  proposte
enogastronomiche di prodotti e ricette del territorio, per far
arrivare i visitatori per la prima volta a Torino o per farli
tornare per riscoprire nuovi aspetti di una città meravigliosa
come la nostra.”.

La  Camera  di  commercio  con  le  associazioni  di  categoria,
volendo essere di supporto a tutte le aziende della filiera
del turismo per l’uscita dalla crisi generata dalla pandemia e
con questo contribuire ad una azione complementare a quella
istituzionale, sta sviluppando infatti un progetto strategico
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triennale di riattivazione del turismo a Torino. Questa prima
iniziativa rientra nel piano operativo di recovery per l’anno
2021.

Da  fine  2020  sono  stati  lanciati  i  nuovi  canali  social
Facebook e Instagram “Visit Torino Official”, con l’obiettivo
di  sostenere  e  riposizionare  il  brand  Torino  nel  mercato
turistico e creare il desiderio di visitare appena possibile.

Da oggi si cercherà di favorire la scelta di Torino come
destinazione e conseguentemente la prenotazione da parte dei
visitatori direttamente dagli operatori turistici, utilizzando
come canale di commercializzazione il portale Visit Torino
Official.

Le strutture ricettive aderenti hanno proposto una propria
tariffa fissa per due notti per due persone con colazione
inclusa, valida nei fine settimana fino al 31/12/2021, fino ad
esaurimento  disponibilità.  Eventuali  persone  o  servizi
aggiuntivi verranno concordati direttamente con l’ospite. La
prenotazione sarà diretta e il pagamento avverrà in struttura.
I clienti che prenoteranno una camera tramite il Travel Box
Torino potranno beneficiare di due visite guidate gratuite in
vetrina sul sito, nell’arco del fine settimana.

Infine,  tutti  i  viaggi  prenotati  da  www.visit-torino.com
saranno nel rispetto delle normative vigenti per l’emergenza.

Si segnala che nelle prossime settimane la Camera avvierà
analoghi Travel Box anche per la Val Susa e per il Canavese e
le Valli di Lanzo, tutti punti spettacolari della nostra area
metropolitana.

 



La  Regione  finanzia  la
progettazione  della
provinciale 460 Lombardore –
Salassa
Finanziata  dalla  Regione  Piemonte  con  200  mila  euro  la
progettazione  della  variante  alla  Strada  provinciale  460
Lombardore-Salassa. “Un’opera attesa da tanto tempo – commenta
l’assessore  allo  Sviluppo  delle  Attività  Produttive  Andrea
Tronzano – e che viene finalmente sbloccata. Nel corso delle
visite alle aziende effettuate nel Canavese, quella di questa
variante  era  stata  una  delle  richieste  più  impellenti  e
necessarie da parte del sistema produttivo e dalle istituzioni
locali per rendere maggiormente funzionale i collegamenti”.

“La  variante  faciliterà  senza  ombra  di  dubbio  –  aggiunge
l’Assessore  Tronzano  –  i  percorsi  verso  il  distretto
industriale sgravando la strada 460 dal traffico pesante e
consentirà  al  sistema  produttivo  di  essere  maggiormente
competitivo.  La  progettazione  è  il  primo  passo,  ma  è
sicuramente decisivo per la sicurezza e lo sviluppo della
zona”.

Confagricoltura  Alessandria
sui prezzi: il food raffredda
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l’inflazione
Mentre l’inflazione totale cresce su base mensile dello 0,4% e
su base annua dell’1,1% (aprile 21/aprile 2020), calano i
prezzi al consumo dei prodotti alimentari, in particolare di
quelli freschi (“non lavorati”).

Degni di nota i cali dei prezzi della frutta (da +3,6% a -0,6%
ad aprile 2021 su aprile 2020; -0,5% ad aprile rispetto a
marzo) e di quelli dei vegetali diversi dalle patate (da +0,3%
a -1,7%; +4,8% sul mese).

Lo sottolinea Confagricoltura in base ai dati diffusi oggi da
Istat sui prezzi al consumo.

A fronte del calo dei prezzi al consumo della frutta fresca si
registra  comunque  una  ben  maggiore  diminuzione  delle
quotazioni all’origine (-26,9% ad aprile 2021 su aprile 2020
in base ai dati Ismea) riconosciute ai produttori agricoli
solo in minima parte compensati dalla diminuzione dei costi
(-1,7% a febbraio 2021 su febbraio 2020 Ismea); c’è anche da
dire che i costi di produzione per la frutta, pur di segno
negativo, sono in crescita costante da ottobre 2020.

Tra aprile 2020 ed aprile 2021 i prezzi dei beni alimentari,
nel loro complesso, sono scesi dello 0,6%. “Nei primi 365
giorni del Covid-19 e nel periodo del lockdown, l’agricoltura
– evidenzia il presidente di Confagricoltura Alessandria Luca
Brondelli –  ha continuato a produrre ed a fornire prodotti
alla collettività e all’industria di trasformazione ed oggi
continua a raffreddare l’inflazione (in aumento soprattutto
per i rincari energetici)”.
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Allasia:  La  transumanza,
occasione  per  rilanciare  la
montagna
La  transumanza,  uno  degli  eventi  tradizionali  e  insieme
spettacolari  della  montagna  piemontese,  torna  ad  essere
protagonista e occasione per il rilancio dei nostri territori
montuosi.

Il recupero dei sentieri e delle aree della transumanza e la
loro  valorizzazione  sono  al  centro  di  un  accordo  di
partenariato siglato con l’Agenzia per lo Sviluppo Rurale Moli
Gal  da  alcuni  Consigli  regionali  su  iniziativa  della
Conferenza  dei  Presidenti  dei  Consigli  regionali.

L’intesa, “Parchi, pastori, transumanze e grandi vie delle
civiltà”, è inserita all’interno del ‘Programma delle Terre
rurali  d’Europa’  nell’ambito  della  programmazione  europea
Agenda  2030  ed  è  stata  presentata  oggi  in  una  conferenza
stampa online tenuta dai Presidenti dei Consigli regionali di
Piemonte,  Abruzzo,  Campania,  Molise,  Basilicata,  Puglia,
Marche e Veneto.

L’importanza  dell’adesione  del  Piemonte  all’accordo  di
partenariato è stata illustrata dal Presidente del Consiglio
regionale  Stefano  Allasia:  “Questo  progetto  servirà  ad
ampliare,  attraverso  interventi  integrati  di  sistemazione,
recupero  ed  accessibilità  dei  sentieri  destinati  alla
transumanza, le opportunità di promozione e valorizzazione di
molte aree rurali e di montagna”.

In Piemonte la transumanza, anche se meno diffusa rispetto ad
una volta a causa degli allevamenti intensivi, rappresenta
sempre  un  evento  straordinario,  un  momento  di  festa  per
celebrare  le  antiche  usanze  e  tradizioni  dei  pastori
piemontesi, e può diventare un veicolo importante di rilancio
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del territorio montuoso.

“Promuovere e sostenere iniziative come quella odierna per
recuperare e riqualificare quel patrimonio storico, culturale
della civiltà agropastorale, è di vitale importanza per creare
opportunità in grado di favorire quelle condizioni necessarie
per generare sviluppo” ha aggiunto Allasia.

“Occorre contrastare la marcata tendenza all’invecchiamento 
della popolazione, lo spopolamento, la fragilità idrogeologica
delle nostre montagne. Modificarne il destino e la percezione,
da  territori  a  volte  trascurati  a  spazi  da  rivitalizzare
mantenendo  identità e vocazioni, rappresenta la vera sfida
che  non ci possiamo permettere di perdere nei prossimi anni”.

 

Le Universiadi invernali 2025
si svolgeranno in Piemonte
Un  grande  risultato.  Le  Universiadi  invernali  2025  si
svolgeranno in Piemonte, con sede principale nel capoluogo
torinese  e  altri  luoghi  che  coinvolgono  anche  l’area  del
Piemonte Orientale.

L’assegnazione  è  giunta  in  fine  mattinata  nel  corso
dell’incontro  decisivo  della  FISU  (International  University
Sports Federation), che ha premiato all’unanimità gli sforzi
dell’interno  sistema  istituzionale  piemontese,  battendo
Stoccolma, l’altra temibile candidata.

Il professor Gian Carlo Avanzi, rettore dell’Università del
Piemonte Orientale, è entusiasta di questa consegna che vedrà
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protagonista anche l’Ateneo da lui presieduto. «Queste grandi
vittorie  premiano  il  lavoro  in  squadra,  la  contaminazione
delle idee, che caratterizzano il piano strategico dell’UPO.

Ho già comunicato la splendida notizia al CUSPO, il Centro
Universitario  Sportivo  Piemonte  Orientale,  agli  studenti  e
agli uffici dell’Ateneo, esortando tutti a dare il massimo
contributo per i risultati migliori che si potranno ottenere.
Gli investimenti per le Universiadi, oltre tutto, avranno una
conseguente ricaduta in termini di strutture e di residenze
universitarie,  permettendoci  così  di  accogliere  un  numero
sempre maggiore di studenti che apprezzano la didattica della
nostra Università».

Si calcola che nel 2025 siano attesi tremila partecipanti e
duemila  volontari  da  tutto  il  mondo.  Alcune  gare  sono
programmate  in  Valsesia.

Daniele  Casetta  confermato
presidente di Confartigianato
Cuneo Zona di Alba
Proseguono  le  Assemblee  degli  Associati  delle  Zone  di
Confartigianato  Cuneo,  primo  “passo”  dell’iter  di  riunioni
elettive propedeutiche al rinnovo dei Dirigenti Artigiani.

Nelle votazioni per la Zona di Alba, svoltesi il 13 e 14
maggio, in seguito all’Assemblea degli Associati – organizzata
il 12 aprile in modalità “on-line” – è stato confermato quale
presidente di Zona Daniele Casetta (titolare della carpenteria
metallica M.D.A. di Montà).
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Casetta  è  da  anni  attivo  componente  del  Sistema
Confartigianato. Lo scorso anno era stato eletto presidente
zonale succedendo a Domenico Visca, che per incompatibilità
con  la  nomina  a  consigliere  della  Fondazione  CRC  aveva
rassegnato le dimissioni dopo tre mandati presidenziali. Negli
anni ha anche ricoperto il ruolo di presidente regionale e
vicepresidente nazionale del Movimento Giovani Imprenditori.

Il  presidente  Casetta  sarà  affiancato  quale  vicepresidente
vicario da Fabio Lora, gommista, titolare dell’omonima impresa
con sede in Alba. Vicepresidente sarà Claudio Piazza, albese,
titolare  di  un’officina  meccatronica,  anche  rappresentante
provinciale,  regionale  e  nazionale  degli  Installatori  GPL-
mentano di Confartigianato e presidente di ANCoS (Associazione
Nazionale delle Comunità Sociali e Sportive) Confartigianato
Cuneo.

«Ringrazio i colleghi per la fiducia accordatami – commenta
Casetta – e mi impegno ad affrontare con dedizione questo
ruolo,  collettore  strategico  delle  esigenze  e  delle
problematiche  delle  imprese.  Voglio  inoltre  esprimere  la
gratitudine  mia  e  dell’intera  zona  a  Domenico  Visca,  ora
chiamato a rappresentare il tessuto economico dell’artigianato
e  delle  PMI  nell’importante  e  prestigiosa  Fondazione  CRC:
sotto la sua guida la zona albese è cresciuta molto, gettando
le basi per nuove sfide e nuovi progetti per il futuro».

Durante  l’assemblea  sono  inoltre  intervenuti  Carlo  Rosso,
presidente del Gal Langhe Roero Leader (di cui Confartigianato
è socia), ed Emanuele Bolla, Assessore al Turismo della Città
di Alba, a significare l’importanza che l’Associazione ripone
nel rapporto e nella collaborazione con Istituzioni ed Enti
del territorio.

Nell’ambito delle votazioni sono stati anche eletti i delegati
zonali  dei  “Gruppi  di  opinione”.  Per  il  Movimento  Donne
Impresa  elette  Elisabetta  Fantaguzzi  (delegata)  e  Sara
Pellerino (vice). Per il Movimento Giovani Imprenditori eletti



Lorenzo Macocco (delegato) ed Elisa Porello (vice).

Prossimo “step”, propedeutico alla formazione del Consiglio
della Zona di Alba, sarà l’elezione dei rappresentanti zonali
di categoria, che avverrà in modalità on-line, attraverso una
piattaforma web dedicata.

«Con il proseguire delle Assemblee zonali – ha concluso il
presidente territoriale Luca Crosetto – continua un importante
processo di democrazia, che esprime al meglio la trasparenza
del  nostro  Sistema  e  dà  valore  alla  partecipazione  e
all’impegno dei tanti imprenditori che mettono a disposizione
della nostra Associazione competenze, passione e orgoglio di
rappresentare l’artigianato e le PMI cuneesi».

 


